

Oberbürgermeister
der Stadt Leverkusen
-Büro des Rates-

03. Februar 2016

Bitte setzen Sie nachfolgenden Antrag auf die Tagesordnung der zuständigen Gremien sowie die des Rates.

Der Rat der Stadt Leverkusen möge beschließen:

Die Verwaltung wird damit beauftragt, eine Internetseite einzurichten, auf der die Bürgerinnen und Bürger der Stadt Leverkusen fortlaufend über die Anzahl der Asylbewerber in Leverkusen, deren Verteilung in den Stadtteilen, die Anzahl der mit Asylbewerbern belegten Hotels, Containeranlagen und Turnhallen, geplante Unterbringungsorte und die bei der Unterbringung entstehenden Kosten für die Stadt Leverkusen informiert werden.

Begründung:

Es kommen weiterhin täglich tausende neue Asylbewerber nach Deutschland, so dass Leverkusen auch in diesem Jahr wieder eine große Anzahl von neuen Asylbewerbern aufnehmen wird. Aus aktuellen Umfragen ergibt sich, dass die Flüchtlingskrise zu einer Spaltung der Gesellschaft führt. In einer solchen Situation ist es unbedingt erforderlich, die Bürgerinnen und Bürger umfassend und fortlaufend über die Asylsituation in Leverkusen zu informieren. Nur ein Überblick über die aktuelle Gesamtsituation kann Misstrauen gegenüber staatlichen Stellen abbauen und zu einer angemessenen Beurteilung der Lage führen. Der hessische Main-Taunus-Kreis (http://www.mtk.org/cps/rde/xchg/mtk_internet/hs.xsl/5589.htm) und andere gehen hier schon voran, auch die Stadt Leverkusen sollte in dieser wichtigen Thematik die erforderliche Transparenz herstellen.

Markus Beisicht

Sprecher der PRO NRW-Ratsgruppe

gez. Susanne Kutzner